



28. Rollstuhl-Tischtennisturnier für Senioren.

(von Heinz Gardavsky)

Am 9. November 2019 organisierte der Verband der Querschnittgelähmten Österreichs ein Senioren-Tischtennisturnier im BSV Weißer Hof.

Um 09:45 Uhr begrüßte Andreas Vevera die zwölf anwesenden Teilnehmer, Sponsoren und Zuseher. Stadtrat DDr. Holger Herbrügger ergänzte mit kurzen Worten die Eröffnungsrede, ehe zu den Wettkämpfen aufgerufen wurde.

Turnierleiter Vevera wurde von Thomas Haider und Hans Ruep, selbst Tischtenniswettkämpfer, unterstützt. Gespielt wurden die Bewerbe im K.O.-System, gesetzt nach der aktuellen österreichischen Rangliste. Jeder musste Mitglied beim VQÖ sein, hatte einen gültigen Sportpass vorzuweisen und durfte ein Alterslimit von 40 Jahren nicht unterschreiten. Das Nenngeld betrug 10 Euro.

An drei Tischen wurden sowohl der Einzelbewerb als auch das Doppel ausgetragen. Wer drei Sätze gewann, erreichte die nächste Runde. Eine einzige Dame, Elisabeth-Laila Maier (VSV St. Pölten), spielte bei den Herren tapfer mit. Eine Klasseneinteilung gab es aufgrund der Teilnehmerzahl nicht.

Die Stimmung war gut, die Leistungen ebenso. Gegen 16 Uhr kam es zu den Finalkämpfen. Im Einzel spielten Ruep und Vevera, beide ehemalige Weltranglistenerte. Sie zeigten, dass ihre Leistungsplatte sehr hoch lag. So wundert es niemanden, dass sie zahlreiche internationale Erfolge vorweisen können. Andreas Vevera erzielte bei Paralympischen Spielen eine Goldmedaille.

Beide Einzelfinalisten waren auch im Kampf um den ersten Platz im Doppel erfolgreich. Zusammen waren sie ein unschlagbares Team, obwohl ihre Gegner angriffslustig Gegenwehr leisteten.

Im Anschluss fand die Siegerehrung statt. Andi Vevera bedankte sich bei allen, die mitgespielt und geholfen hatten. Rudolf Kravanja, Obmann des VQÖ verlas die Ergebnisse. Überreicht wurden Pokale, Urkunden und eine künstlerisch gestaltete Erinnerungskerze vom Stadtrat und den Sponsoren Rudolf Schuhmann (RudiLeiberl) und Dieter Veit (Hotel Alte Mühle). Die Gewinner erhielten ein vom VQÖ zur Verfügung gestelltes Preisgeld. Es gab viel Beifall und zahlreiche Fotos wurden geschossen.

Unser Verein spendierte anschließend ein Abendessen. Ich muss sagen, es war vorzüglich und ich möchte auch ein Kompliment den Damen von der Kantine aussprechen. Unser Dank gilt auch den Helfern vom Weißen Hof und der AUVA, die die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt haben.

Alles in allem war es eine sehr gut organisierte Veranstaltung mit hervorragenden Leistungen und bester Stimmung. Das nächste Senioren-Tischtennisturnier wird in Bad Häring stattfinden.

Ergebnis Einzelbewerb

1. Platz Hans Ruep (RSC Heindl OÖ)
2. Platz Andreas Vevera (BSV Weißer Hof)
3. Platz Robert Grossberger (ABSV Wien)

Ergebnis Doppelbewerb

1. Platz Hans Ruep – Andreas Vevera
2. Platz Robert Grossberger – Utz Fischer-Colbrie
3. Platz Wolfgang Zottel – Franz Zichtl